

Heeseberg

Virtuell betreut

[19.01.2012] Die Samtgemeinde Heeseberg wird seit Jahresanfang zentral und virtuell von der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) betreut, welche System- und Client-Services bereitstellt.

Auf zentrale System- und Client-Services der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) setzt die Samtgemeinde Heeseberg. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, arbeitet die Kommune bereits seit Längerem mit Thin Clients. Vor Ort gebe es weder einen Server, noch Datenspeicherung oder einen IT-Administrator. Der Vor-Ort-Support für Arbeitsplätze, wie User-Administration und Druckereinstellungen, ist in das Rechenzentrum der KDO ausgelagert, wo sich IT-Systemtechniker um alle Aufgaben kümmern. Heeseberg wird seit Jahresanfang zentral und virtuell von dem IT-Dienstleister betreut.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Samtgemeinde Heeseberg, Outsourcing